



# Comisión de diputados de México envía carta a ONU por bloqueo a Cuba



La Comisión de Relaciones Exteriores de Diputados de México aprobó hoy una carta a la Asamblea General de la ONU en la cual exhorta a sus representantes votar contra el bloqueo a Cuba.

La misiva fue presentada en conferencia de prensa por el presidente de la comisión, Alfredo Femat Bañuelos (PT), en ocasión del debate sobre el tema que se realizará los primeros días de noviembre.

El legislador pide a los representantes de los países miembros de la ONU lograr un consenso para poner fin de una vez y por todas a lo que denominó uno de los flagelos más largos e inhumanos sobre un pueblo del Caribe al que le ha hecho tanto daño.

La carta denuncia que el bloqueo viola el orden internacional y es contrario a la política de no intervención de México y añade que es hora de realizar acciones en pro de su levantamiento, pues esa medida arbitraria y extraterritorial ha lastimado a los cubanos y afectado las relaciones entre países.